

>>> Meike Lukat <meike.lukat@live.de> 05.04.2014 16:43 >>>

Sehr geehrte Frau Wollmann,

unten anhängende Mail, welche am 23.02.2014 an die Ministerpräsidentin des Landes NRW gerichtet wurde und in der die Parteien, die Feuerwehr und die Stadtverwaltung im Cc informiert wurden, nehme ich zum Anlaß für nachfolgende Frage an die Stadtverwaltung Haan.

Ich bitte, dass diese Frage im PLUA am 08.04.2014 beantwortet wird.

Frage: Warum wird Seitens der Bauaufsicht der Stadt Haan das Lagern von Fahrrädern in Tiefgaragen nicht gestattet, obwohl das zuständige Bauministerium auf Anfrage der Betroffenen angab "Das Thema wurde auch bei den Dienstbesprechungen mit den Bauaufsichtsbehörden im November und Dezember 2009 besprochen und in der Niederschrift festgehalten, dass im Grundsatz alle die Teile, die am Auto mitgeführt werden können, in Mittel- und Großgaragen aufbewahrt werden können. Hierzu zählen auch Fahrräder." ?

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat
- Stv. Haan -